

ABSTRAK

Semakin majunya perkembangan zaman semakin berkembang juga perilaku seorang individu baik itu di sosial atau pun di lingkungan lainnya. Biasanya dalam perkembangan perilaku sosial ini begitu berdampak pada individu yang rentan terhadap pada perkembangan zaman yaitu remaja. Maka disini banyaknya faktor yang membuat perilaku sosial remaja ini terpengaruhi salah satunya ialah minimnya pengetahuan mengenai agama. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui hubungan dari Sikap *Wara'* terhadap Perilaku Sosial Remaja yang subjeknya pada Remaja di Desa Ciruluk Kecamatan Kalijati Kabupaten Subang.

Mengenai agama ini yang salah satunya adalah sikap *wara'* merupakan benteng moral yang dimana jika seorang insan benar-benar memahami ajaran agamanya dengan baik maka ia akan selalu berusaha menjalankan kebaikan dalam kehidupannya serta menjauhi segala larangannya. Menuturkan bahwa *wara'* merupakan suatu sikap untuk memelihara diri akan suatu hal yang haram pada waktu menuntut ilmu. Selama masa menuntut ilmu seorang pelajar atau penuntut ilmu hendaknya bersikap *wara'* agar menghindari diri dari sesuatu yang haram ataupun lebih bersikap hati-hati dalam segala perbuatan agar tidak melakukan hal yang haram. Sedangkan perilaku sosial menunjukkan kemampuan seseorang individu untuk bermasyarakat, Perilaku sosial ialah aktivitas fisik serta psikis seorang insan kepada orang lain atau sebaliknya dalam rangka memenuhi kebutuhan dirinya atau orang lain yang sesuai dengan tuntutan sosial.

Setelah peneliti melakukan penelitian tersebut pada remaja di Desa Ciruluk maka penulis mendapatkan kesimpulan bahwasannya terdapat hubungan antara Sikap *Wara'* dengan Perilaku Sosial Remaja yang ada di Desa Ciruluk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode kuantitatif, dengan pendekatan korelasional. Teknik sampling menggunakan *Non-Probability Sampling*, dengan jenis *Purposive Sampling* beberapa pertimbangan tertentu. Dalam penelitian ini menggunakan data primer yaitu membagikan kuesioner dengan skala *Likert* dengan sampel mencapai 60 responden serta data yang dianalisis menggunakan aplikasi SPSS versi 25.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini ialah tingkat sikap *wara'* sebesar 31% (dengan kategori sedang). Dan tingkat perilaku sosial remaja dikategorikan sedang sebesar 38%. Kemudian hasil hubungan Sikap *Wara'* terhadap Perilaku Sosial Remaja sebesar 35% lalu sisanya sebesar 65% dipengaruhi oleh variabel lain di luar model. Dimana hal tersebut menunjukkan bahwa terdapat hubungan positif dan moderat/sedang antara Sikap *Wara'* dengan Perilaku Sosial Remaja.

Adanya hubungan yang positif antara Sikap *Wara'* dengan Perilaku Sosial Remaja, yang dimana diartikan semakin tinggi dari Sikap *Wara'* seorang individu maka akan semakin rendah Perilaku Sosial Remaja yang dimiliki individu tersebut, sehingga akan terjadi seminimal mungkin penyimpangan pada remaja bila ia menerapkan Sikap *Wara'* lebih dalam .

Kata Kunci : Sikap *Wara'*, Perilaku Sosial Remaja